
6 Pièces

195 m²

Réf. STR2538

15 800 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Superbe villa neuve à la location , située en centre ville de Saint-Tropez,

dans  une  impasse  au  calme.A  environ  5  minutes  à  pieds  de  la  place

des Lices, villa avec jardin, piscine chauffée et jacuzzi.Elle se compose

d'une  entrée,  d'un  grand  salon  avec  cheminée  et  tv,  une  cuisine

entièrement équipée avec îlot central donnant sur une terrasse couverte

aménagée.3 chambres avec 3 salles de douche/ toilette. A l'étage une

chambre de maître avec dressing , salle de bain avec douche, toilette ,

terrasse  aménagée  offrant  une  très  belle  vue  sur  le  village  et  une  vue

mer.Piscine chauffée, jacuzzi, ...

Superb  new  villa  for  rent,  located  in  the  city  center  of  Saint-Tropez,  in  a  quiet

cul-de-sac.About  5  minutes  walk  from Place  des  Lices,  villa  with  garden,  heated

swimming  pool  and  jacuzzi.It  consists  of  an  entrance,  a  large  living  room  with

fireplace  and  TV,  a  fully  equipped  kitchen  with  central  island  opening  onto  a

covered  terrace.3  bedrooms  with  3  shower  /  toilet  rooms.  Upstairs,  a  master

bedroom  with  dressing  room,  bathroom  with  shower,  bathtub,  toilet,  furnished

terrace offering a beautiful view of the village and sea view.Heated swimming pool,

jacuzzi, outdoor shower, several furnished ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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